

PRISE EN CHARGE AU MOMENT DE L'ANNONCE EN CANCÉROLOGIE

by *santest*



A la suite des premiers états généraux organisés par la ligue nationale contre le cancer en 1999, une réflexion s'est engagée afin de rechercher une façon de mettre en œuvre de meilleures conditions d'annonce de la maladie cancéreuse et ainsi ne pas accentuer le traumatisme de l'annonce.

Objectifs

- Avoir des outils pour prendre en charge au mieux les patients venant d'avoir une annonce de maladie grave.
- Savoir identifier les étapes vécues par le patient.
- Se connaître pour identifier ses réactions et adapter son discours/attitude.
- Avoir des bases en matière de communication, (écoute active, empathie, reformulation...)

Contenu de la formation

- Présentation et tour de table pour identifier les attentes de chacun.
- L'annonce : sa définition ; son contexte, faite par qui et comment ? Dispositif d'annonce : plan cancer, mesure 40.
- Les répercussions de l'annonce : pour le patient, pour le soignant, pistes de réflexions face à un patient qui vient d'avoir une annonce.
- Conclusion et tour de table pour savoir ce qui a été retenu, le ressenti des participants.

Méthodes pédagogiques

Méthodes actives et participatives avec exposés théoriques. Partage d'expériences. Une documentation pédagogique sera mise à disposition de chaque participant.

Évaluation

Une évaluation en fin de formation sous forme de questionnaire permet de mesurer l'atteinte des objectifs et la satisfaction des stagiaires. Un tour de table en début et fin de formation sera également effectué

Attestation du suivi de la formation

Cette formation donne lieu à la délivrance d'une attestation individuelle à son issue.

Public : IDE

Aucun prérequis

Durée : 1 journée de formation soit 7h

Tarif : sur devis, nous contacter

Délais d'accès : 1 mois sous réserve de disponibilités communes